

Finanzas de Pemex, en próximo análisis de S&P

ESCRITO POR REDACCIÓN EL 10 DE DICIEMBRE DE 2020

La agencia calificadora S&P dijo el jueves que para la próxima acción sobre la calificación soberana de México evaluará, entre otros factores, el estado de las finanzas de la petrolera estatal Pemex. Analistas de S&P también dijeron durante una conferencia virtual que van a monitorear los niveles de deuda y el perfil fiscal del país latinoamericano luego de las elecciones de 2021, en las que podría cambiar la composición del Congreso local.